
Teramo.  Ordine  Avvocati,  incontro  formativo  sul  ricorso  per
Cassazione  Interverrà  la  Consigliera  di  Cassazione  Annalisa  Di
Paolantonio
 

Il Consiglio dell’Ordine degli Avvocati di Teramo, in collaborazione con la Scuola Forense di Teramo, ha organizzato per
domani,  martedì  8 settembre,  a partire dalle ore 15,  nell’Aula Magna della facoltà di  Giurisprudenza,  a
Colleparco, un incontro formativo sul tema “Il ricorso per Cassazione fra autosufficienza e principio di sinteticità degli atti
processuali”.

Interverrà la Consigliera di Cassazione Annalisa Di Paolantonio e l’incontro sarà moderato dal Presidente dell’Ordine degli
Avvocati di Teramo Antonio Lessiani, dopo gli interventi di saluto di Carlo Calvaresi, Presidente del Tribunale di Teramo,
Dino Mastrocola, Rettore dell’Università degli Studi di Teramo, Paolo Marchetti, Preside della facoltà di Giurisprudenza, e
Gabriella Zuccarini, Direttore della Scuola Forense.

La partecipazione all’incontro è limitata per via delle restrizioni imposte dall’emergenza Covid ed è possibile accedere,
nell’osservanza  delle  regole  adottate  al  riguardo  dall’Università  di  Teramo,  previa  prenotazione  all’indirizzo  email
info@ordineavvocatiteramo.it.

Teramo.  Controlli  dei  Carabinieri  nel  fine  settimana  sulle  strade
della  movida.

Carabinieri

Nel  primo  fine  settimana  di  settembre,  con  i  rientri  in  città  dai  luoghi  di  villeggiatura,  i  Carabinieri  della  Compagnia  di
Teramo hanno intensificato i controlli sulle strade, soprattutto in orario notturno e a ridosso dei luoghi frequentati dai giovani
nel week-end. L’intensa attività che ha visto coinvolti 63 carabinieri e 34 pattuglie sul territorio, ha portato al deferimento in
stato di libertà di due guidatori per guida in stato di ebbrezza alcoolica. Entrambi, sottoposti a controllo tramite etilometro,
hanno fatto registrare un tasso di alcool nel sangue nettamente superiore al limite di legge di 1,50 G/L. Nel corso degli stessi
servizi esterni di controllo del territorio e della circolazione stradale sono stati controllati 89 automezzi e motoveicoli, sono
state  identificate  e  controllate  n.  116  persone  ed  elevate  n.  4  contravvenzioni  al  codice  della  strada.  Analoghi  controlli
verranno effettuati nei prossimi fine settimana. Teramo, 6 settembre 2020
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Il  Capitano  Danilo  Ferella  è  il  nuovo  Comandante  del  Nucleo
Investigativo dei Carabinieri di Teramo

Capitano Danilo Ferella

Teramo. Il Capitano Danilo FERELLA, originario di L’Aquila, 41enne, coniugato e padre di una bimba di 5 anni, è il nuovo
Comandante del Nucleo Investigativo dei Carabinieri di Teramo. Laureato in “Scienze Umanistiche”, ha conseguito due
Master universitari  (Criminologia e Studi avanzati nel settore Giuridico-Forense). Nel 2005 ha frequentato il  48° Corso
Applicativo  presso  la  Scuola  Ufficiali  carabinieri  di  Roma;  dal  2005  al  2008  ha  prestato  servizio  presso  i  Reparti  della  2a
Brigata Mobile Carabinieri di stanza nelle Regioni Friuli Venezia Giulia e Toscana; dal 2009 al 2014 ha prestato servizio nel
trapanese dove ha comandato  il  Nucleo Operativo  di  Alcamo e  condotto,  tra  le  altre,  anche indagini  antimafia coordinate
dalla Direzione Distrettuale Antimafia di  Palermo; dal  2014 al  2016 ha comandato la Compagnia Carabinieri  di  Poggibonsi
(SI)  e  successivamente  è  stato  designato,  quale  rappresentante  dell’Arma dei  Carabinieri,  presso  il  28o  Reggimento
Interforze “Pavia” facente parte del Comparto Forze Speciali dell’Esercito. Ha partecipato, con diversi incarichi e sotto l’egida
di varie organizzazioni multinazionali a numerose missioni nei Balcani, in Medio Oriente ed Africa. Il Maggiore Roberto Petroli
è stato promosso al Comando della Compagnia Carabinieri di Cento (FE). Ad entrambi auguriamo le migliori soddisfazioni
professionali e umane.

La redazione de giulianovanews.it

Progetto Alpe. In Cammino sui sentieri  d’Abruzzo Pietracamela
(TE) – 11 settembre 2020
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L’11 settembre 2020 si terrà a Pietracamela (TE) una giornata dedicata alla valorizzzione dei beni delle terre alte e delle
aree interne del nostro territorio. A volere fortemente tale iniziativa di ampio respiro territoriale è stata la Delegazione
Regionale FAI Abruzzo-Molise nelle persone di Massimo Lucà Dazio (Presidente) e di Lisa Celeste (Delegato Ambiente), in
sinergia con la Delegazione FAI di Teramo.

L’idea nasce in seguito al lancio da parte del Fondo Ambiente Italiano della campagna “Progetto Alpe” che – come spiega
Lisa Celeste – “ha tra i suoi obiettivi primari quelli di promuovere, valorizzare e riscoprire l’Italia sopra i 600 metri. E’ per
questo che ci è sembrato bello condividere questo progetto con chi fa della montagna la propria missione: il CAI con i suoi
sentieri, e un gruppo di ragazzi che hanno dato vita all’esperienza Va’ Sentiero, un’idea di viaggio basata sui concetti di
scoperta, condivisione e circolarità”. In tale occasione, infatti, questo gruppo di ragazzi, intento a percorrere l’intero Sentiero
Italia, attraverserà il territorio aprutino, facendo una prima tappa proprio a Pietracamela.

Il Capo Delegazione FAI di Teramo Pietro Costantini esprime grande soddisfazione per l’evento in programma: “accogliere
i ragazzi di Va’ Sentiero, mostrando loro la bellezza e ricchezza della nostra montagna e dei suoi paesi, è per noi un dovere.
La conoscenza è il primo passo per la valorizzazione e promozione delle nostru territorio”.

La giornata sarà articolata in due momenti. Nella mattinata ci sarà una passeggiata per Pietracamela a cura di Rosaria
Fidanza (Pro Loco Pietracamela) e dei volontari del Gruppo FAI Giovani di Teramo.

Il pomeriggio, invece, sarà interessato dal convegno “In cammino sui sentieri d’Abruzzo” durante il quale interverranno,
dopo i saluti istituzionali, Lisa Celeste (FAI Abruzzo), Yuri Basilicò (Va’ Sentiero), Emilio Cocco (Università degli Studi di
Teramo) ed Emanuele Tondi (Direttore sede INGV, Università di Camerino). Al termine del convegno sarà proiettato un
docufilm realizzato dai ragazzi di Va’ Sentiero intitolato “Va’ Sentiero: alla scoperta del sentiero Italia”.

In occasione dell’evento sarà organizzata una mostra di pittura, a cura di Maria Antonietta Di Saverio,  nella quale
saranno esposte le opere di alcuni tra i più apprezzati pittori della nostra Provincia e, ovviamente, del maestro Guido
Montauti .

La Delegazione FAI di Teramo ringrazia il Comune di Pietracamela per la disponibilità dimostrata.

Per informazioni:

?350 5438822?

teramo@delegazionefai.fondoambiente.it

Facebook: @faiteramo



Teramo.  Seminario  di  studio  “I  fondi  europei:  idee  per  la
progettazione”  Lunedì  7  settembre  alle  ore  18.30
 

Sala Convegni della Camera di Commercio, via F. Savini 48/50, Teramo

 

 

Si terrà lunedì 7 settembre 2020 alle 18.30, nella Sala Convegni della Camera di Commercio di Teramo, il seminario di
studio  I  fondi  europei:  idee  per  la  progettazione.  Il  seminario,  organizzato  dall’Ufficio  Pastorale  Sociale,  Lavoro,
Giustizia e Pace e Custodia del Creato della Diocesi di Teramo-Atri in collaborazione con la CCIAA di Teramo, è
scaturito da un incontro della Consulta dell’Ufficio Pastorale Sociale e del Lavoro con il Vescovo Mons. Lorenzo Leuzzi in cui
sono emerse  le  molteplici  difficoltà  per  una ripartenza  post  coronavirus,  mentre  si  delinea  un  futuro  in  cui  molte  aziende
potrebbero registrare crisi di liquidità dalle conseguenze ancora più drammatiche rispetto al presente.

«La sopravvivenza delle  piccole  e  medie imprese è  cruciale  per  la  ripresa economica e  finanziaria  della  nostra  provincia»
avverte  il  direttore  dell’Ufficio  per  la  Pastorale  Sociale  e  del  Lavoro  della  Diocesi  di  Teramo-Atri  Giuseppe
Pergallini.  «Salvaguardare il  lavoro –  prosegue il  direttore dell’Ufficio –  vuol  dire  salvaguardare le  famiglie  sulla  soglia  di
povertà, conseguenza della crisi economico-finanziaria del COVID -19. Papa Francesco l’ha definita “pandemia sociale”. Le
risorse  finanziarie  della  Commissione  Europea  –  conclude  Pergallini  –  sono  lo  strumento  per  rilanciare  un  territorio  che
mostra grandi possibilità di sviluppo economico. Serve un piano di intervento che sostenga e porti alla certezza del lavoro e
di un lavoro dignitoso».

Dopo l’introduzione dello stesso Dott. Pergallini seguiranno i saluti del Dott. Gloriano Lanciotti, Presidente della Camera di
Commercio di Teramo, e del Prof. Dino Mastrocola, Rettore dell’Università degli Studi di Teramo. Quindi sarà la volta della
relazione  del  Dott.  Vittorio  Calaprice,  Funzionario  della  Rappresentanza  in  Italia  della  Commissione  Europea.  Infine  le
considerazioni conclusive di Sua Eccellenza Mons. Lorenzo Leuzzi, che a pochi giorni dall’appuntamento commenta: «la
Chiesa è impegnata a sostenere tutte le realtà sociali, da quelle istituzionali a quelle imprenditoriali, perché la ripartenza
 dopo  l’emergenza  sanitaria  possa  essere  progettata  con  fiducia  e  con  rinnovato  e  creativo  impegno.  Accompagnare  e
incoraggiare il mondo delle istituzioni e del lavoro in questa fase delicata è una vera e prioritaria forma di carità pastorale
necessaria per favorire la comunione e la collaborazione tra tutti gli operatori».

L’evento  potrà  essere  seguito  in  diretta  online  sul  portale  della  Diocesi  www.diocesiteramoatri.it  e  sul  canale
YouTube “Ufficio Comunicazioni Diocesi Teramo-Atri”.

Teramo. Convegno sul tema “La città prima e dopo il Covid”, in
modalità webinar

https://www.giulianovanews.it/2020/09/teramo-seminario-di-studio-i-fondi-europei-idee-per-la-progettazione-lunedi-7-settembre-alle-ore-18-30/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/teramo-seminario-di-studio-i-fondi-europei-idee-per-la-progettazione-lunedi-7-settembre-alle-ore-18-30/
http://www.diocesiteramoatri.it/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/teramo-convegno-sul-tema-la-citta-prima-e-dopo-il-covid-in-modalita-webinar/
https://www.giulianovanews.it/2020/09/teramo-convegno-sul-tema-la-citta-prima-e-dopo-il-covid-in-modalita-webinar/


La Società Colombiana di Architettura, in collaborazione con la Regiòn
de Arquitectos del Grupo Andino – RAGA e l’Ordine degli Architetti PPC
della provincia di Teramo, organizza un convegno sul tema “La città
prima e dopo il Covid”, che si terrà in modalità webinar il giorno
mercoledi 9 settembre, dalle ore 16.00.

Relatori l’Arch. Mario Tancredi, giuliese, già docente universitario
presso la Facoltà di Ciencias del Habitat dell’Universidad de La Salle
di Bogotà ed ora docente presso il Politecnico di Milano, e l’Arch.
Ricardo Navarrete, della Sociedad Colombiana de Arquitectos.

Il link per il collegamento è htpps://us02web.zoom.us/j/85315429089

L’incontro fa seguito ad un accordo internazionale tra l’Ordine degli
Architetti PPC della provincia di Teramo e la Sociedad Colombiana de
Arquitectos, che ha sancito un rapporto di collaborazione tra Italia e
Colombia, nel campo dell’Architettura, che dura da anni.

Il presidente dell’Ordine degli Architetti PPC di Teramo, Raffaele Di
Marcello, ha dichiarato “Siamo onorati di questa collaborazione con la
Colombia, nazione che, nel campo dell’Architettura e della
Pianificazione Territoriale, ha molto da insegnare, pur nella diversità
dei territori e dell’organizzazione sociale. Tra Teramo e l’Università
de La Salle c’è un rapporto di reciproco scambio di esperienze da anni,
grazie anche all’amico e collega Arch. Mario Tancredi, giuliese di
nascita e cittadino del mondo per vocazione. Invitiamo colleghi e
cittadini a partecipare all’incontro, in modalità online, per
conforntarsi su quale potrà essere il futuro delle nostre città”.

PROGRAMMA

– SALUTI
– Presidente della Società Colombiana degli Architetti Arch. Alfredo
Reyes Rojas;
– Presidente del Ordine degli Architetti PPC della Provincia di Teramo
Arch. Raffaele Di Marcello;
– Delegata Internazionale della SCA per Italia Arch. Maria Cecilia
Martinez;

– PRESENTAZIONE DEI RELATORI
– Moderatore Arch. Flavio Romero Frieri Delegato Internazionale della

http://us02web.zoom.us/j/85315429089


SCA e Presidente di RAGA – Ragion de Arquitectos del Grupo Andino

– INTERVENTI DEI RELATORI

– ARCH, MARIO TANCREDI
– ARCH. RICARDO NAVARRETE
– DOMANDE DEI PARTECIPANTI

– Conclusioni e saluto.

MODERATORE:  Arch. Flavio Romero Frieri

San Gabriele. 39° pellegrinaggio regionale Unitalsi abruzzese

UNITALSI

 

Sabato 5 settembre numerosi fedeli arriveranno al santuario in occasione del 39° pellegrinaggio regionale dell’Unitalsi
abruzzese.  I  volontari  dell’associazione,  che  assiste  e  guida  i  malati  nei  pellegrinaggi  ai  santuari,  accompagneranno
centinaia di malati dal santo dei miracoli per una giornata di preghiera e fraternità.

 

Il programma del raduno prevede l’arrivo alle ore 9.30; alle ore 11 ci sarà la messa solenne celebrata da monsignor Lorenzo
Leuzzi, vescovo di Teramo-Atri. Nel pomeriggio, alle ore 16, si svolgerà la processione eucaristica animata dai malati, a
conclusione della giornata.

Teramo. IZS e Carabinieri Forestali Abruzzo e Molise: “Insieme per
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la lotta alla coltivazione illegale delle piantagioni di canapa”
I Carabinieri Forestali e l’IZS dell’Abruzzo e del Molise insieme per la lotta alla coltivazione illegale delle
piantagioni di canapa

CarabinieriForestali_Gen.B.Costantini_DG.DAlterio

Il protocollo d’intesa prevede che l’IZSAM coadiuverà i Carabinieri Forestali nei controlli e nel monitoraggio
della presenza del THC nella Cannabis sativa L.

 

 

Conoscere la Cannabis sativa L., il quadro normativo di riferimento e saper effettuare un campionamento corretto: queste, in
sintesi, le attività previste dal protocollo d’intesa sottoscritto questa mattina a Teramo dal Direttore Generale dell’Istituto
Zooprofilattico  Sperimentale  dell’Abruzzo  e  del  Molise,  Nicola  D’Alterio,  e  dal  Comandante  della  Regione  Carabinieri
Forestale  “Abruzzo  e  Molise”,  Generale  di  Brigata  Giampiero  Costantini.

_Gen.B.Costantini_DG.DAlterio

Il  protocollo prevede una collaborazione finalizzata al  monitoraggio del  contenuto di  THC nella canapa e nei  prodotti  della
filiera  agroalimentare  derivati.  La  Legge  n.  242/2016,  “Disposizioni  per  la  promozione  della  coltivazione  e  della  filiera
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agroindustriale della canapa” consente, infatti, la coltivazione della Cannabis sativa L. a basso contenuto di THC, senza
autorizzazione,  al  fine  di  produrre  alimenti,  cosmetici,  materie  prime  biodegradabili  e  semilavorati  innovativi,  per  diversi
settori industriali e ingegneristici.

I  Carabinieri  Forestali,  attraverso  le  proprie  articolazioni  territoriali,  sono  autorizzati  ad  effettuare  i  controlli  in  campo,
compresi  i  prelevamenti  e  le  analisi  di  laboratorio,  per  tutelare  l’intera  filiera  agroindustriale  della  canapa:  dai
produttori ai consumatori. All’IZSAM è demandato il compito di effettuare le analisi per l’identificazione e la quantificazione
del THC nelle colture di canapa industriale e nei prodotti agroalimentari da essa derivati.

L’IZSAM si  è  inoltre impegnato a coadiuvare il  personale dell’Arma dei  Carabinieri  –  7  squadre per  38 militari  –  sul
campionamento e sulle procedure da seguire per il prelievo, il confezionamento, il trasporto e la conservazione dei campioni.
L’evento formativo e informativo, avviato il 2 settembre 2020, è strutturato in attività teoriche on line e attività pratiche che
si svolgeranno in un’azienda canapicola della provincia di Teramo per conoscere da vicino il ciclo di produzione della canapa
ed effettuare sul campo le prove di campionamento, anche al fine di coordinare le attività delle due istituzioni.

Come specificato nel protocollo d’intesa, un puntuale coordinamento in materia è infatti doveroso in ragione del fatto che la
produzione e la vendita di cannabis light sono in forte aumento, molte coltivazioni con finalità produttive di cannabis light
utilizzano genetiche non certificate, mancano strumenti e procedure atte a verificare la conformità delle coltivazioni su base
genetica, nonché studi sull’utilizzo di cannabinoidi secondari.

 

“L’obiettivo comune è potenziare la reciproca conoscenza, la formazione e l’attività di controllo sulla cannabis, con lo spirito
di piena collaborazione istituzionale che ci ha sempre contraddistinto”, ha dichiarato il Direttore Generale dell’IZSAM Nicola
D’Alterio: “Dal 2011 svolgiamo analisi per l’individuazione e la quantificazione dei principi attivi sulle sostanze stupefacenti
sequestrate  dalle  Forze  di  Polizia  con  metodi  di  prova  per  la  verifica  del  tenore  di  delta-9tetraidrocannabinolo,  dei  suoi
precursori e di altri derivati della cannabis nelle varietà di canapa e negli alimenti. Anche sulla base delle più recenti
normative  e  di  un  contesto  produttivo  in  espansione”,  ha  aggiunto  D’Alterio,  “abbiamo  immediatamente  risposto
all’esigenza dei Carabinieri Forestali di raccordare la fase operativa, afferente ai controlli sul campo delle Forze dell’Ordine, a
quella analitica di laboratorio di nostra competenza, organizzando un corso teorico-pratico che coinvolge i professionisti del
nostro settore Formazione, i nostri chimici più esperti e un agronomo in veste di facilitatore”.

 

“Con  la  firma  del  protocollo  con  l’IZSAM”  ha  specificato  il  Gen.  B.  Giampiero  Costantini  “si  avvia,  in  concreto,  la  fase
operativa dei controlli in campo sulle coltivazioni di canapa al fine di verificare la liceità delle varietà impiegate e il rispetto
dei limiti di concentrazione del principio attivo, mediante il prezioso supporto di personale specializzato e dei laboratori
dell’Istituto Zooprofilattico. Con l’avvio dei controlli sarà effettuato in Abruzzo e Molise un grande passo verso la tutela del
rispetto della legalità delle coltivazioni di canapa in queste due Regioni, offrendo in questo modo uno strumento di maggiore
tutela anche a quei coltivatori che hanno deciso di riconvertire la loro produzione puntando alla coltivazione di colture a



basso impatto ambientali quali la canapa”.

 

Il  Generale  di  Brigata  Costantini  è  stato  accompagnato  dal  Colonnello  Gualberto  Mancini,  Comandante  del  Gruppo
Carabinieri Forestale di Teramo. All’incontro ha preso parte anche Marco Pompilii, Presidente di Canabruzzo e consigliere
nazionale di AssoCanapa.

 

IL  MINISTERO  RINGRAZIA  L’UNIVERSITA’  DI  TERAMO  PER  LA
PERFETTA ORGANIZZAZIONE E GESTIONE IN SICUREZZA DEI TEST
PER MEDICINA VETERINARIA.
 

Teramo, 3 settembre 2020 – In una circolare inviata ieri agli atenei italiani con il richiamo al rispetto di specifiche norme anti
Covid in vista dell’odierna prova per l’accesso alle Facoltà di Medicina e chirurgia, il Ministero dell’Università e della
Ricerca ringrazia esplicitamente l’Università di Teramo per la perfetta organizzazione in sicurezza della prova
di ammissione alla Facoltà di Medicina veterinaria, che si è svolta martedì 1 settembre.

“Solo dalla rigida osservanza delle regole precauzionali – si legge nella nota ministeriale – si otterrà una corretta procedura
che garantisca la massima sicurezza, considerando anche l’attenzione mediatica che inevitabilmente suscita questo tipo di
test nazionale e la facilità con cui vengono mosse accuse infondate”.

“Sono molto soddisfatto del plauso del Ministero – ha commentato il rettore Dino Mastrocola – perché è la prova del
nove che i protocolli di sicurezza messi a punto dall’Università di Teramo sono ineccepibili e che siamo più che pronti per
l’imminente ripresa di tutte le attività accademiche in presenza. Lo svolgimento del test è stato impeccabile: un risultato
ottenuto grazie alla dedizione e alla professionalità del nostro personale. Ancora una volta abbiamo dimostrato di essere una
vera comunità accademica.”

Nuova  dirigente  scolastica  all’IC  di  Atri.  Il  Sindaco  Ferretti
ringrazia  Volpini  e  dà  il  benvenuto a  Graziani
ATRI. “Desidero ringraziare sentitamente il Professor Achille Volpini, dirigente scolastico dell’Istituto Comprensivo di Atri, il
quale ha svolto con grande professionalità e dedizione il suo lavoro in questi anni nella nostra città augurandogli le migliori
soddisfazioni nel suo percorso professionale. Il nostro Istituto da questo anno scolastico sarà guidato dalla dirigente Nadia
Graziani che arriva dalla Scuola Primaria ‘L. Illuminati’ di Pescara e alla quale porgo il mio personale benvenuto e quello
dell’Amministrazione Comunale tutta”. Con queste parole il  Sindaco di Atri,  Piergiorgio Ferretti,  ringrazia e saluta il
dirigente Achille Volpini e dà il benvenuto alla nuova dirigente Nadia Graziani alla guida dell’IC di Atri.

“Quelli  che  stiamo  vivendo  sono  mesi  difficilissimi  a  causa  dell’emergenza  epidemiologica  da  Covid-19  –
commenta Ferretti – e il mondo della scuola ha vissuto e vive delle grandi difficoltà per questo il mio sentito grazie va al
professor Volpini il  quale ha saputo gestire la delicata fase della didattica a distanza e con il quale abbiamo sempre
lavorato benissimo per garantire a tutti gli studenti le stesse opportunità anche attraverso la fornitura di tablet a quanti ne
avevano bisogno. La nuova dirigente Nadia Graziani saprà sicuramente proseguire nel percorso avviato e potrà contare
sulla vicinanza dell’Amministrazione nell’ottica della collaborazione e del completo appoggio per scelte che vanno nella
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direzione del benessere dei ragazzi e del loro diritto allo studio”. 


